

Fecha: 08-05-2025
 Medio: La Discusión
 Supl.: La Discusión
 Tipo: Noticia general
 Título: "Queremos construir una propuesta para Chile desde regiones como Ñuble"

Pág.: 9
 CM2: 763,2
 VPE: \$ 760.118

Tiraje: 3.500
 Lectoría: Sin Datos
 Favorabilidad: No Definida



No estamos confiados. Estamos atentos a la aparición de nuevas candidaturas y a lo que haga la izquierda".

JUAN MANUEL SANTA CRUZ
 PRESIDENTE NACIONAL EVÓPOLI

Política.

JUAN MANUEL SANTA CRUZ, PRESIDENTE NACIONAL DE EVÓPOLI, VISITÓ AYER TRES COMUNAS DE ÑUBLE

"Queremos construir una propuesta para Chile desde regiones como Ñuble"

Sobre la posibilidad que solo un representante de la "Nueva Derecha" fuera a primera vuelta, reconoció que "sería más competitivo" para Evelyn Matthei. Respecto de las parlamentarias, confirmó conversaciones con Demócratas y Amarillos.

ISABEL CHARLÍN REYES
 icharlin@ladiscusion.cl
 FOTO: LA DISCUSIÓN

El presidente nacional de Evópoli, Juan Manuel Santa Cruz, recorrió ayer las comunas de San Carlos, Quirihue y Trehuaco, en una gira marcada por el trabajo programático del partido, y su despliegue territorial de cara a las próximas elecciones.

Santa Cruz, quien hace unos años fue precandidato a diputado por el distrito 19, conversó con La Discusión sobre la estrategia de Evópoli en apoyo a la candidatura de Evelyn Matthei, el futuro del pacto Chile Vamos y el escenario parlamentario en Ñuble.

"No importa construir un proyecto para el país desde regiones como Ñuble. En San Carlos realizamos un conversatorio sobre seguridad, pero también sobre cómo armonizar el desarrollo con el cuidado ambiental, escuchando a vecinos y agricultores", afirmó.

- ¿Este trabajo programático también está vinculado a la candidatura de Evelyn Matthei?

- Así es. Este trabajo es un aporte clave de Evópoli a la candidatura de Evelyn Matthei. Queremos construir desde el territorio una propuesta para Chile.

- ¿Qué temas quiere Evópoli que estén en el programa de Evelyn Matthei?

- Hay cuatro pilares fundamentales: seguridad; educación e infancia; empleo y crecimiento. En seguridad, valoramos que hoy sea un tema transversalmente discutido. Pero también nos preocupan las cifras de bullying y salud mental infantil. Un país con jóvenes sin oportunidades ni propósito es un país vulnerable al narcotráfico y a la baja productividad. Por eso queremos políticas de mediano y largo plazo, aunque no sean populares, porque los niños y jóvenes no votan.

- ¿Cómo evalúan la candidatura de Evelyn Matthei frente a la aparición de nuevas opciones Presidenciales en la derecha?

- Evelyn tiene un liderazgo fuerte, basado en experiencia política y conexión con las urgencias ciudadanas.

Eso se refleja en todas las encuestas, donde supera tanto a candidatos de izquierda como de la extrema derecha. Pero no estamos confiados. Estamos atentos a la aparición de nuevas candidaturas y a lo que haga la izquierda, que si bien hoy está desordenada, tiene capacidad de convergencia. La tarea es seguir conectados con la ciudadanía.

- ¿Qué pasaría si en la "Nueva Derecha" solo quedara una candidatura (Kast o Kaiser)? ¿Complicaría la opción de Matthei de llegar a segunda vuelta?

- Tendríamos una primera vuelta más competitiva, sin duda. Pero todos los escenarios que han planteado las encuestas siguen mostrando a Evelyn Matthei como la ganadora. Esta elección se juega en temas de futuro: seguridad, empleo, educación. Ahí es donde Evelyn se conecta con lo que la gente necesita.

Juan Manuel Santa Cruz, presidente nacional de Evópoli, visitó ayer San Carlos, Quirihue y Trehuaco.

- Evelyn Matthei ha tenido algunas declaraciones polémicas, por ejemplo, sobre el golpe de Estado. ¿Cómo maneja Evópoli esas diferencias dentro del pacto?

- Nos une el objetivo de sacar a Chile del estancamiento. Respecto de las declaraciones sobre el golpe, ella misma ese día publicó un video condenando las muertes y violaciones a los derechos humanos. Esa es la Evelyn Matthei con la que nosotros trabajamos; clara en su respeto irrestricto a la democracia, a diferencia de otros sectores que no son tan nítidos en su postura frente a Cuba o Venezuela.

- ¿Chile Vamos está evaluando un pacto electoral parlamentario amplio, que incluya a Demócratas y/o Amarillos?

- Sí. Hoy cuesta gobernar con un congreso fragmentado. Unirnos con fuerzas políticas en temas como seguridad, empleo o educación es clave. Por eso estamos conversando con Demócratas y Amarillos para lograr un pacto parlamentario que permita un buen gobierno para Chile.

- En ese contexto, ¿Podría Evópoli ceder cupos en Ñuble para que entren otras fuerzas, como Demócratas, que tendría en la mira al expresidente Jorge Sabag?

- Ese es un tema que aún está en conversación. En esta visita estamos también levantando liderazgos locales que representen bien al territorio, como el alcalde Eduardo Redlich, de Quirihue. Pero claro, el distrito tiene seis cupos y hay que distribuirlos. No voy a anticiparme, porque eso podría dificultar acuerdos.

- ¿Tienen definidos los nombres que podrían postular por Evópoli en el distrito 19?

- No los voy a revelar aún por la misma razón. Son conversaciones abiertas y no queremos perjudicar a nadie por aparecer antes de tiempo en la prensa.

- ¿Están abiertos a candidaturas independientes bajo el alero de Evópoli?

- Sí, totalmente. Queremos candidatos que representen bien a la realidad local y que sean competitivos. La mejor bancada para Evelyn Matthei es la mejor bancada para Chile, y eso puede incluir independientes si cumplen con esos principios.

